

La police a annoncé hier avoir avancé dans son enquête sur les meurtres de personnes issues de la communauté Rom, qui touchent depuis plusieurs mois la Hongrie. L'oeuvre macabre serait le fait d'un groupe de 4 personnes que la police recherche activement. Cependant, certains membres auraient quitté la bande jusqu'à ce que celle-ci ne soit constituée plus que d'une seule personne, ont annoncé les enquêteurs . . .

Lisez la suite gratuitement.

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)